

Fuite d'eau sur le chauffage à distance du Château

Dans le courant du mois de mars dernier, il a été constaté que l'installation subissait une fuite d'eau de l'ordre de 600 litres par jour.

Après de nombreuses recherches nécessitant des travaux de fouilles sur la conduite à distance reliant la centrale de chauffe au temple, et avec l'aide de l'appareil de détection des Services industriels, la fuite a enfin pu être localisée dans le hall d'entrée du Château des Rôdeurs.

Afin d'éviter de lourds travaux de remplacement de ce tronçon de canalisation, qui auraient entraîné en outre la destruction du magnifique carrelage de sol en terre cuite, nous avons opté pour une solution prévoyant le détournement pur et simple de la conduite, en passant par les caves situées entre la chaufferie et le hall, avec un tronçon apparent contre le mur Sud de ce hall où il existe déjà d'autres tuyaux visibles qui ne nuisent pas à l'esthétique du lieu dans la mesure où leur couleur est identique à celle du mur.

Le coût total de l'opération, devisé à quelque fr. 18'000.--, fera l'objet d'une demande de crédit complémentaire en fin d'année.

Lutry, le 25 avril 2005